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- Organisation des facturations de l’association vers la mairie

- Décompte Ste Barbe (facture en mairie fin janvier)  + facture boisson mairie

- Décompte matériel travaux stade fin septembre en mairie.

- Facture EDF du stade (50/50).

- La commune prend à sa charge l’entretien du complexe a par l’entretien des plantes grimpantes entre le terrain vert et schiste,
ainsi que l’entretien des vestiaires.

- L’association prend à sa charge  le nettoyage des vestiaires et du club house.

- Le repas de la Ste Barbe sera annulé cette année mais l’association va faire une proposition de menu pour livrer le repas a domicile à nos séniors. 
(Environ 180 personnes participent à cette journée).

-Sachant que dans la commune nous avons 250 personnes > 60 ans. Le 06/12/2020.



- Installation d’un nouveau  bar (champagne) avec évier à l’étage de la salle polyvalente. 

- Revoir le nettoyage de la salle poly car souvent sale.

- La location de la salle pour les associations reste gratuite comme avant

- Achat de matériel pour la salle (perco, 2 chariots inox, balai, verre à champagne, micro-onde  etc)

- Réflexion pour un projet en fin de mandat (remplacement du schiste par un synthé, ou terrain vert, vestiaire plus aux normes, city stade). On va 
tout d’abord faire réaliser des devis.

- Anaïs MICHELS sera l’interlocutrice de l’association pour faire remonter les disfonctionnements de la salle polyvalente à Sabine.  
Simon Wagner sera l’interlocuteur du foot avec Gilles.  



Merci
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